

280125 Ginette Beugnet

La mairie a présenté un projet de renaturation du centre-ville et de ses abords lors du conseil municipal du 24 janvier dernier. Cette excellente idée, je l'avais travaillée avec mon équipe en 2020 et nous l'avions présenté en réunion publique parmi d'autres projets. Elle a plusieurs vertus. Elle contribue à l'amélioration du cadre de vie. Elle augmente les espaces de verdure et contribue donc à un environnement plus apaisé. Elle remet du vivant dans la commune : la flore, bien sûr, et avec elle, la faune qui va venir s'y installer, notamment les oiseaux. Il s'agit également de désimperméabiliser les sols, tandis que Frévent est sujet aux risques naturels et notamment les inondations. Mais au-delà de contribuer au bien-être de ses habitants, ce projet aura aussi pour objectif d'en attirer de nouveaux. Et l'attractivité d'une commune c'est signe de dynamisme, de revitalisation économique, d'amélioration des logements des nouveaux propriétaires, de vitalité des écoles. Bref, d'une renaissance. C'est ce que les fréventins ont besoin. Passer de la morosité à des perspectives réenchantées.